

Témoignages de consommateurs

17ans et fatiguée

Par [Profil supprimé](#) Posté le 17/01/2015 à 21:15

Cela fait maintenant 4 ans que je consommes du cannabis , de plus en plus regulierement , et ce soir , je me suis rendue compte , je l'ecris , je suis acro.

Je pensais moi aussi etre assez forte pour resister et n'ens consommer seulement occasionnellement ,seulement j'ai echoué , les jours , les heures sont rythmées par les joints ou par la question " comment j'veais trouver l'argent" , ce soir je n'ais rien , seulement du tabac , ce soir je suis triste et désespéré .

Je ne pourrais pas compter le nombre de joints que je fumes par jours ,mais plus le temps passe , plus il m'ens faut plus encore , pour me sentir bien .

Je suis perdu , je ne sais pas comment m'arreter , je crois meme que je n'ens ais pas envie.

Mais je sais que c'est mal , mais je continue , encore et encore.

Ce soir je me suis rendue compte , je l'ecris , je suis acro.